

C12undC12 Netzwerk
Deutschsprachige Gruppen

Schritt 8	Step 8
Wir machten eine Aufstellung der Personen, denen wir Schaden und Leid zugefügt hatten, und wurden willig, dieses Unrecht bei allen wieder gut zu machen.	We made a list of all persons we had harmed and became willing to make amends to them all.

© Overcomers Outreach – C12undC12 - 2007

© Alcoholics Anonymous World Services Inc.

Gottes Wort zu Schritt 8	God's Word to Step 8
Wenn ihr also vor dem Altar im Tempel steht, um zu opfern, und es fällt euch mit einem Mal ein, dass jemand etwas gegen euch hat, dann lasst euer Opfer vor dem Altar liegen, geht zu dem Betreffenden und versöhnt euch mit ihm. Erst dann kommt zurück und bringt Gott euer Opfer dar. Matthäus 5:23-24 (Neues Leben)	This is how I want you to conduct yourself in these matters. If you enter your place of worship and, about to make an offering, you suddenly remember a grudge a friend has against you, abandon your offering, leave immediately, go to this friend and make things right. Then and only then, come back and work things out with God. Matthew 5:23-24 (The Message)

BibleGateway.com is © Copyright 1995-2007

[Gospel Communications International](http://www.gospelcommunicationsinternational.com)

Die vorliegenden "Zwölf Schritte" wurden mit Genehmigung von Alcoholics Anonymous World Services, Inc., New York, übernommen und den geistlichen Prinzipien von Overcomers Outreach Inc. angepasst, so dass keine zwangsläufige Übereinstimmung zwischen beiden 12-Schritte-Programmen sowie eine Zustimmung noch Kontrolle seitens AA Inc. daraus zu implizieren ist.	The Twelve Steps, reprinted and adapted with permission of AAWS, Inc. NY, do not imply that there are no differences using the 12 Step Program and activities between both fellowships neither AA agrees and reviews the contents of this kind of steps expressed herein.
--	---